

**LISTAS LAS LISTAS**

Alejandro Páez Morales - Página 9

**Expriistas, expanistas,  
exgobernadores y  
aspirantes que no  
obtuvieron otros  
cargos, en las  
candidaturas de  
Juntos Haremos  
Historia a San Lázaro**

# Familiares, ex panistas, ex priistas y más en las listas de Morena para diputaciones federales

Varios ex priistas, ex panistas, que ahora van lo mismo por Morena que por el PVEM, o ex gobernadores, con lo cual buscan jalar un caudal de votos para concretar el Plan C de AMLO

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

Después de una reunión de más de 10 horas, la alianza Sigamos Haciendo Historia que integran, Morena, PVEM y PT, difundió esta madrugada la lista de sus candidatos a los 300 distritos para diputados por la vía de mayoría, aunque quedaron pendientes 32 de ellos que se definirán en los próximos días.

La lista está integrada por varios nombres con los cuales buscan jalar votos y ganar la mayoría calificada en el Congreso de la Unión para hacer realidad el Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Así, hay nombres de varios ex priistas y ex panistas, que ahora van lo mismo por Morena que por el PVEM, lo mismo, ex gobernadores, como Leonel Godoy de Michoacán, quien busca repetir como diputado, o bien la ex candidata a la gubernatura de Nuev León, Clara Luz Flores que busca llegar a San Lázaro.

También hijos o familiares de dirigentes de Morena como Igna-

cio Mier Bañuelos, cuyo padre, Ignacio Mier, es actual coordinador de Morena en San Lázaro y ahora va como candidato al Senado.

O bien, el alcalde del municipio, Agua Prieta, Sonora, Jesús Alfonso, Montañón Durazo, primo del actual gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montañón, así como el ex priista Roberto Albores Gleason, hijo del ex gobernador de Chiapas, Robertc Albores Guillén, que va por un distrito de Chiapas.

También está Luis Miranda Barrera, hijo del ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social en el Estado de México, Luis Miranda Nava.

Lo mismo hay nombres como Dolores Padierna quien al no lograr la candidatura a la alcaldía de Cuauhtémoc en la ciudad de México, le cedieron una candidatura a diputada federal, al igual que al actual senador César Cravioto, quien buscaba la alcaldía de Gustavo A Madero, pero ahora intentará llegar a San Lázaro.

El actual senador y ex encargado de los programas sociales, Gabriel García, también es candidato

por un distrito de Iztapalapa luego de su fallido intento por hacerse de la candidatura a la alcaldía de esa demarcación.

En la lista oficialista también está el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, o el ex titular del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, Ernesto Prieto.

Quedaron pendientes 32 candidaturas, 18 sigladas para el Partido Verde, mientras que otras 12 corresponden a candidaturas para morenistas y dos más del PT.

Se espera que entre el domingo y martes, la dirigencia nacional de Morena difunda las listas de sus candidatos a plurinominales del Senado y Cámara de Diputados, según anunció su dirigente Mario Delgado.





**Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, anunció que en los próximos días darán a conocer listas de plurinominales.**

